

MANIFESTATION DE SOUTIEN AUX REFUGIES HIER

LE DROIT D'ASILE BAFOUÉ ?

«**Migrer n'est pas un crime !**» Tel était le mot d'ordre, hier après-midi, à Rauba-Capeù. Une centaine de sympathisants de la cause des migrants et de militants s'étaient réunis à l'occasion de la Journée mondiale des migrants en répondant à l'appel de plusieurs associations et partis, comme Tous citoyens !, le PCF, EELV 06, le MRAP 06, Attac 06, ATD Quart Monde, le centre LGBT 06, le PS 06 ou encore Roya Citoyenne. S'en est suivi une manifestation revendicative, au son des tambours de la batucada, sur la Promenade des Anglais, puis à travers le centre-ville, jusqu'à la place Garibaldi. «Nous ne demandons rien de plus que l'application du droit et de la convention de Genève, expliquait David Nakache, président de Tous citoyens ! Dans les Alpes-Maritimes, les demandeurs d'asile sont entravés à tous les niveaux de leurs démarches. A Nice, il n'y a toujours pas de prise en charge sociale et digne. Pire, on a l'impression d'assister à une traque aux demandeurs d'asile. En effet, la ville

de Nice prévoit désormais de leur interdire l'accès au parvis de l'église du Vœu où ils avaient trouvé refuge en pensant échapper aux vols et à la violence.» C'est sous les regards interrogatifs et les objectifs des touristes que le cortège a traversé les zones les plus bondées. «De l'air, ouvrez les frontières !» pouvait-on entendre. Les manifestants se retrouvent habituellement tous les ans à la frontière franco-italienne afin de commémorer la Journée mondiale des réfugiés. Cette année, il avait été convenu d'organiser l'événement dans la capitale azurienne afin de permettre au plus grand nombre d'y assister. ■

L'INFO EN PLUS

L'association Tous citoyens ! et d'autres demandent au préfet Bernard Gonzalez de les recevoir pour évoquer la question des demandeurs d'asile.



Les associations défendent l'application de la convention de Genève.